

C'était après la mort de Jésus. Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l'Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. »

Or, l'un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), n'était pas avec eux quand Jésus était venu. Les autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! »

Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. » Alors Thomas lui dit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »

Il y a encore beaucoup d'autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne sont pas écrits dans ce livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom.

## Intentions de messe

### Décès de la semaine :

**Dimanche 27 avril 10h30 à Saint-Maurille :** Marie-Joséphé et sa Fam. ; Joseph et Anne ARIAUX et Fam. ARIAUX-DELAUNAY ; Jean-Pierre DUFROUX (de la part de sa femme, fille et petits enfants) ; En action de grâce pour une guérison ; Marcelle CHAUVIÈRE et sa Fam. ; Fam. VERGER-CHAUVIÈRE ; Agnès COURTIAL, sa Fam. et Déf. Fam. ; Bertrand BOUDOUIN (pour les 7 ans de son départ, de la part de son épouse et de ses filles).

### Baptême (s)

**Samedi 3 mai à Rochefort :** Mathis VINCENT de Saint-Aubin

**Dimanche 4 mai à St Maurille :** Lyanna LUCAS de Chalennes et Sibylle NORMAND de Saint-Martin du Fouilloux



## Édito, par le père Guillaume, Curé

### Venez à moi vous qui peinez sous le poids du fardeau, et je vous soulagerai.

La Divine Miséricorde n'est pas simplement une histoire d'ardoise à effacer. Dieu pardonne, il est vrai. Mais ce pardon implique à la fois une contrition, une conversion et l'accueil de la grâce de Dieu. Car le pardon de Dieu sera sans effet si nous-mêmes n'entrons pas dans une réelle démarche pour accueillir le changement que Dieu apporte dans nos vies avec sa Miséricorde.

Une petite image pour bien comprendre : celle du randonneur. Le randonneur part souvent avec un sac un peu chargé, avec tout ce dont il croit pouvoir avoir besoin au long de sa marche. Et au fur et à mesure de la marche, sortant et rentrant ses affaires dans son sac, il y a de la poussière, de la paille, des petits cailloux qui se glissent au milieu de tout, et alourdissent le sac. Et vient un moment où le sac devient trop lourd à porter, et où la randonnée – qui était jusque-là un plaisir – devient un calvaire.

Alors, le randonneur insensé arrête sa randonnée. Ou alors, le randonneur sensé se décide à faire l'examen de son sac, pour comprendre comment il a pu s'alourdir ainsi ; et y remédier.

Dans ces cas-là, le randonneur sensé vide son sac et fait le tri. Non seulement il enlève toute la poussière, toute la paille, tous les petits cailloux. Mais plus encore, son examen minutieux lui permet de repérer tout ce qu'il avait mis dans son sac – au cas où – mais qui finalement ne lui sert pas (ou très peu). À la fin, il remet dans son sac, tout ce qui lui est nécessaire, bien rangé, et rien de plus. Et il repart de plus belle dans sa randonnée.

La confession, c'est exactement la même chose. La contrition, c'est se dire qu'on aurait dû faire attention à ne pas emporter de la poussière, de la paille ou des cailloux au milieu de notre âme. La conversion, c'est le temps pris pour nettoyer et bien ranger toute notre âme. Et enfin, l'accueil de la grâce de Dieu, c'est se laisser éclairer, dans le sacrement, pour discerner comment mieux reprendre la route, et quelles affaires sont nécessaires pour notre âme ; et celles qui le sont moins.

Ainsi, en prenant le temps de faire le « ménage » de notre âme, nous pouvons repartir de plus belle sur le chemin de la sainteté.

## Horaires des Messes

Lundi 28 avril	St. Louis-Marie Grignon de Montfort		
Mardi 29 avril	Ste Catherine de Sienne	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudefonds
Mercredi 30 avril	St Pie V	09h00 09h30 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 1 <sup>er</sup> mai	St Joseph travailleur	09h00 11h00	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 2 mai	St Athanase d'Alexandrie	18h00	Messe à Saint-Maurille
Samedi 3 mai	St Philippe et St Jacques	09h30	Messe à Notre Dame
<b>Samedi 3 mai</b>	Messe anticipée	<b>19h00</b>	Messe à Rochefort
<b>Dimanche 4 mai</b>	<b>3<sup>ème</sup> dimanche de Pâques</b>	10h30	Messe à Saint-Maurille

## Infos paroissiales et diocésaines

### ■ « M C R »

Comme prévu, notre rencontre est fixée au **30 avril de 14h30 à 17h** au presbytère St Maurille. Elle aura pour thème : **Le Jubilé 2025**. Dans la joie de nous retrouver. MJ Lucas : 06 31 84 27 68

### ■ Pèlerinage provincial des Vocations

Comme c'est désormais la tradition dans notre Province ecclésiastique de Rennes, le 1er mai est un rendez-vous pour un grand pèlerinage qui porte en particulier le souci des vocations. C'est un pèlerinage POUR TOUS (familles, jeunes, mouvements, consacrés, ...) à Saint Anne d'Auray, le 1er mai 2025, afin de se redire et célébrer notre vocation à la vie, notre vocation à l'amour, notre vocation au bonheur, notre vocation à la sainteté... pour prier, célébrer, marcher, découvrir un lieu, aller à la rencontre des personnes, écouter des témoins, participer à différents ateliers, etc. Chacun est invité à prévoir son **pique-nique, de l'eau, un pliant et une tenue adaptée à la météo** (parapluie, chapeau, etc.) et à la marche.

*Les cars du diocèse sont pleins mais vous pouvez aussi y aller par vos propres moyens.* Le kit du pèlerin (carnet + foulard) est GRATUIT.

Pour vous inscrire, merci de suivre le lien suivant :

<https://jeunes.diocese49.org/evenement/pelerinage-provincial-des-vocations/>

### ■ Rencontre « Abbé-Mousse-Papas »

Prochaine rencontre le **vendredi 2 mai**. Les papas sont invités dès la messe de 18h00 à Saint-Maurille. Après la messe, rendez-vous au Presbytère avec le Père Guillaume et échanges fraternels autour d'une bière et topo rapide (30mn) sur un thème choisi. Fin vers 20h00.

### ■ Dimanche Autrement

Pour notre prochain « dimanche autrement », l'équipe de préparation vous propose une randonnée sur le thème « l'Espérance, un défi ? ».

La date retenue est le **dimanche 4 mai en après-midi**. Le départ se fera à 14h00 à la Vierge aux raisins, ou à 16h00 au « Godinet » si vous souhaitez une randonnée plus courte (1 km). Nous suivrons le sentier qui mène de la « Vierge aux raisins » à la « Chapelle des Mines » (5kms, un peu escarpés). Retour en voiture.

Au cours de cette randonnée, nous proposerons, pour ceux qui le souhaitent des temps d'échanges à partir de quelques questions en lien avec le thème. Pour clore cette randonnée, Jean Marc, qui est diacre sur notre paroisse, nous fera une présentation des propos du Pape François sur le thème de l'Espérance. Tout est sur le tract ! Cette proposition de randonnée et de partage est ouverte à tous."

### ■ Veillée de Louange

La prochaine veillée de louange sera **lundi 5 mai** de 20h00 à 21h00 à l'église de Saint-Laurent-de-la-Plaine ! Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix ! Et n'hésitez pas à en parler autour de vous !

### ■ Nettoyage de l'église Saint-Maurille

Appel aux bonnes volontés. Le nettoyage de l'église Saint-Maurille aura lieu en deux temps :

- Balayage le 21 mai à 14h00
- Essuyage le 23 mai à 9h00

### ■ Fête patronale de la Saint Maurille

Le week-end du **13-14 septembre 2025**, la paroisse organise une fête paroissiale pour la Saint-Maurille, saint patron de notre paroisse ! Réservez dès à présent votre week-end, un beau programme préparé par l'EAP vous attend le samedi et le dimanche !

### ■ Pèlerinage paroissial à Pontmain

Dans le cadre de la démarche jubilaire de cette année 2025, l'Équipe d'Animation paroissiale (E.A.P.) de la Paroisse Saint-Maurille-en-Loire-et-Layon propose un pèlerinage paroissial à Pontmain le **samedi 6 décembre 2025**, à l'avant-veille de la Solennité de l'Immaculée Conception.

Le Sanctuaire de Pontmain organise chaque mois, un "samedi du pèlerin en marche d'Espérance" avec un programme de pèlerinage bien établi.

Nous envisageons, en fonction des besoins, d'organiser un transport en car avec la compagnie des Transports Baudouin, mais pour cela, nous avons besoin de connaître le nombre approximatif de personnes qui souhaiteraient venir. Si vous désirez participer à ce pèlerinage paroissial, nous vous demandons donc de vous préinscrire.

Nous validerons les inscriptions définitives dans le courant de la rentrée paroissiale prochaine.

**Vous pouvez vous préinscrire sur le site de la paroisse :**

<https://stmaurilleenloireetlayon.diocese49.org/evenement/pelerinage-paroissial-a-pontmain/>